

ぎのわん教育の日

初の表彰式

～教育の振興や文化・スポーツで功績をあげる～



司会の上原夏穂さんと宮城來佳さん



記念講演をされた前原信一氏

「世界で受け継がれるウチナーンチュ・スピリッツ」と題して、世界で活躍するウチナーンチュを取材した前原氏の番組を紹介しながら、異文化の中でもウチナーンチュとしてのアイデンティティを持ち続けることの大切さについて話されました。

また、記念講演として元O.T Vアナウンサーの前原信一氏が「世界で受け継がれるウチナーンチュ・スピリッツ」と題して、世界で活躍するウチナーンチュを取材した前原氏の番組を紹介しながら、異文化の中でもウチナーンチュとしてのアイデンティティを持ち続けることの大切さについて話されました。

長

年にわたり、本市の教育振興や青少年の健全育成に尽力された方々並びに文化・スポーツ活動で活躍した児童生徒を表彰するため、11月20日(日)市立中央公民館集会场において、平成28年度「ぎのわん教育の日」表彰式が行われました。表彰式では大謝名小学校6年生の宮城來佳さんと上原夏穂さんがうちなーぐちを交えながら司会進行を務め、今年度は功労賞部門で6名、活躍賞部門で3名の生徒と1団体が表彰されました。



のびるくん



きくちゃん

キャラクターの名前の由来

「のびるくん」は宜野湾市の特産である田いもの妖精で、宜野湾市の子どもたちの勉強や才能が伸びるようにという願いが込められています。

「きくちゃん」は市花である菊の妖精で、宜野湾市の子どもたちが人の話をしっかり聞く子になってほしいという願いが込められています。

※キャラクターデザイン;崎間清野(宜野湾市民図書館職員)

「ぎのわん教育の日」表彰式 受賞者

	氏名(団体名)	所属・役職	受賞理由
功労賞	仲泊 貴美	普天間小学校教諭	指導法工夫改善により児童の学力(算数)向上に尽力
	米谷 秀雄	長田小学校(将棋部指導者)	将棋の指導を通して児童の将棋の技術向上と健全育成に尽力
	根路銘 孝子	宜野湾小学校元教諭	吹奏楽部の指導を通して音楽教育の振興と児童の音楽の向上に尽力
	仲地 正仁	普天間1区自治会	青年会や子ども会の結成及び指導に携わり青少年の健全育成に尽力
	宮城 定明	野嵩2区自治会	子ども会やスポーツ少年団の指導を通して青少年の健全育成に尽力
活躍賞	浜田 昌徳	野嵩3区自治会	通学路における見守りを通して地域の安全確保に尽力
	又吉 日向	普天間中学校3年	U-15ボクシング全国大会優勝(3連覇)
	上原 広慈	普天間中学校3年	県中学校陸上100m優勝、九州・全国大会においても優秀な成績
	比嘉 里緒菜	嘉数中学校2年	日本代表として世界ジュニアゴルフ選手権準優勝ほか
	宜野湾中学校生徒会	宜野湾中学校	優れたリーダーシップにより生徒をまとめ中頭地区陸上優勝6回、12年連続応援団賞受賞につなげた。